



Rekordzahl an Studierenden - GRÜNE: Landregierung hat Entwicklung verschlafen

Rekordzahl an Studierenden - GRÜNE: Landregierung hat Entwicklung verschlafen
Angesichts der Rekordzahl der Studierenden wirft die Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN der Landesregierung Untätigkeit vor. "Die Landesregierung hat die Hochschulen in Hessen nicht mit ausreichend Mitteln ausgestattet, um diese große Aufgabe zu bewältigen. Sie hat die Entwicklung einfach verschlafen", erklärt der hochschulpolitische Sprecher der GRÜNEN, Daniel May, und fordert, die Landesregierung müsse die Versäumnisse beim Hochschulausbau dringend nachholen. Wie das Statistische Landesamt mitteilte, hat die Zahl der Studierenden mit 215.000 einen neuen Rekordwert in Hessen angenommen. Damit habe sich die Anzahl der Studierenden in den letzten zehn Jahren um rund 60.000 erhöht. May verweist darauf, dass die Kapazitäten der Hochschulen ausgereizt seien. Gleichzeitig erhielten sie pro Studierendem immer weniger Mittel zur Verfügung gestellt. "So war der so genannte Clusterpreis, die Zuweisung pro Studierendem einer Fachrichtung, für einen Ingenieurstudenten an einer Fachhochschule im Jahr 2010 noch 7.348 Euro. Im Jahr 2013 erhält dieselbe Fachhochschule nur noch 6.413 Euro für die gleiche Leistung", verdeutlicht May. Aber nicht nur die Situation in den Hochschulen sei besorgniserregend. "Durch die massiv gestiegenen Studierendenzahlen haben viele Studenten Probleme, bezahlbaren Wohnraum zu finden. "Die Landesregierung hat es verpennt, den Studierendenwerken ausreichend Anreize und Möglichkeiten zu geben, Wohnheimplätze zu schaffen. Dadurch liegt Hessen mit einer Quote von durchschnittlich 7,34 Prozent Wohnheimplätzen unter dem Bundesdurchschnitt", erklärt Daniel May. Da die sehr hohen Studierendenzahlen allen Prognosen nach noch lange bestehen bleiben, müsse die Landesregierung den Ausbau von Kapazitäten an den Hochschulen aber auch die soziale Förderung des Studiums, beispielsweise mit Wohnheimplätzen, forcieren.
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden
Telefon: 0611/350597
Telefax: 0611/350601
Mail: gruene@ltg.hessen.de
URL: <http://www.gruene-fraktion-hessen.de> 

Pressekontakt

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag

65183 Wiesbaden

[gruene-fraktion-hessen.de](http://www.gruene-fraktion-hessen.de)
gruene@ltg.hessen.de

Firmenkontakt

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag

65183 Wiesbaden

[gruene-fraktion-hessen.de](http://www.gruene-fraktion-hessen.de)
gruene@ltg.hessen.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage